
Société de parents (SP)
Réunion du mardi 6 juin 2023

Début de la réunion : 18h30

Liste des personnes présentes
Hélène Lemieux, Nathalie Viens, Vincent Bouchard, Andrée Desrochers, Stéphanie Bourgault-Dallaire,
Kristin Berg, Nicole Van Dijk, Hassan Safouhi, Abde Fateh Martani, Luc Dupont, Ijab Khanafer, Andréa MacLeod,
Amy Shafey, Cristina Sanchez, Ibrahima Camera, Mouhamed Diallo. Patrycja Twadecka,

1. Ouverture de la réunion, mots de bienvenue, et reconnaissance du territoire autochtone
Andrée ouvre la réunion et présente le traité. Bienvenue à tous.

2. Adoption de l’ordre du jour
Andrée propose l’ordre du jour et demande s’il y a des ajouts. Hassan appuie. Tout le monde en faveur.

3. Adoption du procès-verbal
Andrée propose le procès-verbal. Vincen appuie. Tout le monde en faveur.

4. Mot de la présidente
Mot d’Andrée :
Bonsoir – merci à tous de participer à cette dernière réunion de la Société et du Conseil des parents. Merci
pour toute votre implication au cours de l’année 2022-23. Grâce à vous tous, nous avons tenus plusieurs
activités pour la communauté de notre école dont le BBQ, la danse d’halloween, soirée cinéma, soirée Rouler
en français, soirée soccer en français et le pic-nique des familles. Nous avons tenu aussi plusieurs levées de
fonds avec la vente des chocolats Purdys, la vente des sacs, des plants de tomates et des gelatos. Nous
avons aussi facilité la vente de repas chauds, un service apprécié par les enfants et les familles. Et nous
avons financé l’achat de matériel pour rendre la vie des enfants à l’école des plus enrichissantes et agréables
possible, l’un des plus gros achats étant les vélos d’équilibre et des casques.
Un gros bravo à nous tous! Soyons fier de ces accomplissements! Bien sûr, tout cela grâce à l’appui de
Madame Nathalie, le soutient de Madame Stéphanie et la grande aide de Monsieur David et Madame Bintou!

5. Rapport du trésorier
Luc mentionne qu’il y a eu 4000$ de déposé ce mois-ci dont une large partie pour les repas chauds. Il
mentionne qu’il ne pourra plus faire partie du comité étant donné qu’il vit maintenant au Québec. Son budget
n’est pas à jour mais il va le mettre à jour et nous le faire parvenir. Il y a des ajustements avec Mme Nathalie
avec le budget pour les chromebook. Luc mentionne que ça ne fait pas une grosse différence. Andrée
demande si on doit voter pour s’assurer de façon générale la différence. Luc propose que l’on ajuste le
montant pour les chromebook. Andrée appui. Tout le monde vote en faveur. On finit donc l’année un peu basse
à cause des chandails, un peu au-dessus de 1000$ dans le compte courrant, 46 000$ dans le compte casino.
Andrée remercie Luc pour son travail de trésorier des dernières années.

6. Affaires courantes
6.1 Proposition d’un service de repas chauds

Mouhamed est là pour présenter un projet pour les repas chauds. Elle est mère de deux des élèves. Ils ont fait
une mesure de marché pour les repas chauds. Ils ont fait un sondage pour savoir si les parents sont
intéressés, quels sont les soucis, etc. Un sondage pour mieux répondre aux besoins des parents, s’occuper de
la logistique (empaquetage, chariot chauffant, etc.). Andrée demande si la nourriture se ferait à l’école. Ils
disent que non, qu’ils ont fait appel à un restaurant. Andrée mentionne que l’avantage était que présentement
il n’y a pas beaucoup de déchets. Mouhamed mentionne que oui, il y aura peu de déchets aussi. Ils se basent
sur le système qui existe dans d’autres provinces, entre autre au Québec. Hassan demande qui est le cuisiner
et ou se fera la préparation. Ce sera de la cuisine africaine et indienne comme cible mais ils ont un plan B.
Hassan mentionne que le choix est difficile pour les enfants et qu’il voudrait plus de documentation sur le
genre de nourriture qui sera fourni. Mouhamed mentionne qu’ils ont des photos et les menus seront décrits et
qu’ils essayeront de remplir tous les besoins (végétariens, etc.) avant de lancer le projet. Ils présenteront le
projet aux parents pour avoir les feedbacks. Hélène mentionne que c’était une réussite cette année.



Mouhamed mentionne que ce qui les a poussés à développer un programme pour répondre à un besoin plus
de jours, plus régulièrement. Andrée demande aussi si on pense que les coûts seront les mêmes ou différents.
Elle mentionne qu’ils veulent être environ au même prix. Mme Nathalie mentionne qu’on pourrait dans le
sondage pour voir ce qu’ils veulent. Mme Nathalie montre ce sondage et les questions qui seront posées. Elle
demand s’il y a suffisamment de questions. Hassan mentionne que c’est une excellente idée sur le sondage,
mais il mentionne que d’avoir des informations sur le restaurant pour permettre de prendre une bonne
décision. Mme Nathalie mentionne qu’il pourrait y avoir une présentation du projet aux parents. Mme
Stéphanie mentionne que le proprio du restaurant est un parent d’élèves de notre école. Andrée demande si
chef Louis pourrait augmenter la fréquence des repas. Andrée mentionne que ça évite les déchets en étant fait
à l’école et en plus la nourriture est excellente. Mme Nathalie mentionne que c’est très difficile pour lui en juin.
Alors ce serait difficile à une fréquence plus élevée. Patrycja mentionne qu’avec chef Louis n’avait pas de
repas qui nous convenait. Khadi mentionne que tout a été dit et qu’elle a pris des notes.
Andrée mentionne qu’on pourra prendre une décision plus tard. Elle mentionne aussi qu’au dernier service, les
deux parents censés aidés ne sont pas venus. Donc il va falloir faire un rappel. Des employés de l’école ont
aidé.

6.2 Retour sur la campagne de sacs en avril
Andrée a fait un dépôt.

6.3 Retour sur la campagne de sacs et tomates en mai
Un total de 575$ a été déposé dans le compte.

6.4 Retour sur la campagne de gélato en juin
Andrée mentionne que les profits de ??? ont été déposés dans le compte. Et elle mentionne aussi que Gelato
a aidé pour les profits.

6.5 Réunion en septembre pour organiser le BBQ et l’AGA
Andrée mentionne que le BBQ sera le 7 septembre, et l’AGA le 12 septembre Elle voudrait que l’on ait une
rencontre le 29 août pour tout organiser. Tout le monde est correct pour la rencontre le 29. Elle demande
quelle est le règlement pour l’annonce de l’AGA. Mme Nathalie ne sait pas. Luc pense que c’est plus que 10
jours ouvrables. Andrée demande à Luc de vérifier. Mme Nathalie dit que si c’est 3 semaines ce serait le 23
août. Mme Nathalie planifie de toute façon de l’annoncer en juin et en août pour être certain de répondre aux
normes.

6.6 Casino 2023-2024
Andrée demande à Cristina qu’est-ce qui en est. Cristina ne sait pas exactement si on a reçu les dates
d’options pour le casino. Andrée demande d’envoyer un courriel pour savoir ce qui se passe. Luc mentionne
que c’est 22-24 mois que le prochain casino prendra place. Donc ce sera plus l’année suivante. Cristina va
garder un œil là-dessus et envoyer les infos à Andrée et Andréa.

7. Fermeture de l’assemblée à 19h12
Andrée propose la fermeture. Vincent appuie. Tous en accord.

Prochaine réunion mardi le ? septembre à 18h30.


